

Le Christ est Ressuscité, OUI, Il est vraiment ressuscité!

Nous voici enfin arrivés au jour de Pâques, fête de la Résurrection, au terme de trois jours de deuil depuis la crucifixion de Jésus. On imagine facilement le désarroi et la peur des apôtres pendant l'absence de Celui en qui ils avaient tout misé. Pourtant, le Christ les avait prévenus en disant : « Détruisez ce Temple et, en trois jours, je le relèverai » (Jn 2-19).



Le temps de 3 jours (et 3 nuits) correspond également à la durée de la cécité de Saul, qui deviendra saint Paul : « Trois jours durant, il resta sans voir, ne mangeant et ne buvant rien » (Ac 9-9). Ces trois jours symbolisent le temps de séparation entre Dieu et les hommes, une sorte de mort spirituelle. Mais puisque Jésus a souffert sa Passion pour effacer nos fautes, c'est aussi un temps de purification dont le Christ nous fait cadeau.

L'évangile de ce dimanche de Pâques nous parle de saint Pierre et d'un autre apôtre, celui que Jésus aimait, accourant au tombeau vide. Par notre baptême, nous sommes rendus conformes au Christ et, de ce fait, appelés apôtre, prophète et roi. Et si cet apôtre que Jésus aimait, c'était nous ? Comme dans le texte sacré, saint Pierre, 1^{er} évêque de Rome et mur porteur de l'Église, nous précède car il détient les clefs de la Maison du Seigneur, à l'image des peintures et sculptures qui le représentent.

La résurrection de Jésus est l'oeuvre majeure de Dieu car elle donne sens à notre mission de chrétien et à notre vie entière.



En précisant qu'un défunt est muni des Sacrements de l'Église, on délivre le message que la mort n'est pas un point final mais une virgule qui ouvre sur une seconde vie, la Vie Éternelle. Contrairement à l'Homme limité en tout, Dieu évolue dans les infinis d'espace, de temps, de miséricorde et d'amour. Comment faire pour mériter le titre d'apôtre

*aimé de Jésus ? Sainte fête de Pâques.

Le collectif ED3V

Le scapulaire par fidélité à Marie



Depuis ma plus tendre enfance, j'ai toujours été proche de Marie. Dans ma profession de cadre infirmière en EHPAD, l'amour que je reçois de la Vierge me permet de le transmettre, à mon tour, aux résidents et à leur famille. Quand, en 2019, j'ai perdu un enfant, je me suis aussitôt tournée vers maman Marie en disant : « Toi qui as vu mourir ton fils, aide-moi à me rapprocher de Toi ».

J'ai effectué des recherches sur la Vierge et sur la petite Thérèse (sainte patronne des infirmières) et j'ai découvert le scapulaire du Mont Carmel, vêtement remis par Marie, en 1251, à Simon Stock, vicaire général de l'Ordre des Carmes, et porté depuis par les religieux et religieuses du Carmel.

Le scapulaire garantit, à celui qui le revêt, d'être préservé, après sa mort, du feu éternel, et de réduire considérablement, le cas échéant, son séjour au Purgatoire.

Étendu aux laïcs, le scapulaire se présente sous la forme de 2 carrés d'étoffe brune reliés par un cordon, avec la Vierge sur une face et le coeur sacré de Jésus sur l'autre face, que l'on porte autour du cou.

Le jour de l'Annonciation, 25 mars, mon scapulaire a été béni puis imposé par le père Nils Martellière, moyennant mon engagement quotidien et perpétuel de faire une prière et de réciter l'intégralité du Rosaire marial. Ainsi protégée par son affection maternelle, je considère les épreuves de la vie comme autant de messages que la Vierge m'adresse pour affermir ma Foi. Partie en pèlerinage à Lourdes et à Lisieux, je ressens l'envie de me rendre à Medjugorje (Bosnie). Rien n'est plus fort que l'amour de ma Mère Marie.

Anne-Sophie WOJNIAK

Les enfants en demande de sacrement

La transmission de la Foi aux jeunes générations fait partie des engagements importants de tout chrétien. À ce titre, enseigner le catéchisme et accompagner les jeunes enfants (5-12 ans) vers le baptême, voire aussi la 1ère des communions, est un service qui m'apporte, au fil des années, toujours plus de satisfactions. Cependant, je constate que la demande de sacrement émane de plus en plus des enfants, à travers les conversations avec leurs copains et copines, plutôt que des parents et/ou des grands-parents.

Le cheminement vers le **Sacrement du baptême** commence par une année de catéchèse, conduisant à la demande de baptême, poursuivie par une seconde année de préparation avec catéchèse.

Trois étapes importantes ponctuent ce parcours :

- l'entrée en Église,
- la Parole de Dieu
- le Scrutin (réalisé ce dimanche 26 mars)

Dans les groupes non homogènes en âge, les plus jeunes sont souvent plus moteurs que leurs aînés. Ainsi, il arrive que la demande de baptême d'un enfant entraîne celle de tout ou partie de la fratrie, voire des parents : la Foi est contagieuse.

De notre côté, la curiosité et la spontanéité des jeunes nous amènent à nous interroger et à nous remettre en cause. C'est donc un enrichissement réciproque qui nous fait avancer et grandir en spiritualité et en humanité, tout simplement, à l'image de Jésus, vrai Dieu et vrai Homme. Marie PUYO

Fête de la MISERICORDE- Divine



<u>Dimanche 16 avril 23</u> - 11h - Arpajon A l'issue de la messe - Apéro-parvis Vente de plats ensoleillés pour les jeunes du secteur



Adoration

Louange - Eucharistique Chapelet de la Miséricorde 15h à Arpajon

Pour toi, j'ai permis que mon très Saint Coeur soit percé d'un coup de lance ... Viens et puise les grâces de cette source! Puise-les avec l'instrument de la Miséricorde qui s'appelle la confiance (19)1485)



Devenez animateur Laudato Si

Le mouvement Laudato Si propose cette année une session de formation pour devenir animateur Laudato Si ".

Cette formation gratuite se fait via zoom : Elle est composée de 4 webinaires nous permettant de mieux comprendre ce qui se passe dans notre maison commune, ce que dit notre foi et comment agir. En plus des webinaires, il y a un petit travail de lecture complémentaire et la constitution d'un projet, clé de voûte pour valider la formation.

Au-delà des interventions de qualité, elle permet d'échanger avec des personnes francophones du monde entier et d'élargir ainsi notre regard sur une problématique vaste et complexe, de nous mettre en réseau pour aller de l'avant. J'ai eu la chance de participer à cette formation très riche l'année dernière. Je suis encore en lien avec un certain nombre de participants et nous mutualisons nos idées et initiatives : messe de la création, animations pour les jeunes ou pour les adultes, mise en oeuvre concrète de Laudato Si dans nos paroisses ou mouvements...

La formation débute le mercredi 19 avril, pour vous inscrire :

https://ecole-laudato-si.thinkific.com/courses/formationanimateurs-et-animatrices-laudato-si-printemps-2023.

Pour les inscrits, les vidéos peuvent être vues en différé dès le vendredi.

Plus nous serons de notre secteur à suivre cette formation et plus nous saurons agir avec unité. De plus, nous vous attendons le **Vendredi 9 juin à Boissy** (presbytère) pour une formation et un débat Ecologie intégrale " proposé par FT3V (Formation Théologique 3 Vallées) et le père Nils Martellière. Marie-Charlotte DE CROUTTE



Animée par l'aumônerie catholique de la maison d'arrêt de Fleury-Mérogis, la messe Chrismale du mardi saint, en la cathédrale d'Évry, répond à la devise : à cause de l'Évangile. C'est l'occasion, pour l'Église diocésaine, en général, et pour les ministres ordonnés jubilaires, en particulier, de se réunir autour de Monseigneur Pansard.

Au cours de l'office, l'évêque consacre le Saint Chrême, huile parfumée utilisée dès le dimanche de Pâques pour les baptêmes, et tout au long de l'année pour les sacrements (autres baptêmes, confirmation, ordre), et bénit les autres huiles pour accompagner les catéchumènes au baptême et pour le sacrement des malades.

Prêtres et diacres, en répondant aux questions de l'évêque, renouvellent leurs engagements, envers l'Église, de proximité avec le Christ, de fidélité dans l'exercice de leurs fonctions ministérielles et sacramentelles, et de charité pour annoncer la Parole de Dieu. Dans son homélie, Monseigneur Pansard invoque l'Esprit Saint comme premier protagoniste pour mener à bien la mission de l'Église, mais aussi pour offrir une présence et une écoute, et voit dans l'huile l'onction de joie, l'onction de Dieu. De quoi réchauffer le coeur de tous.

Christophore - Apporter le Christ

Afin de répondre à une demande croissante de bénévoles, engagés ou juste désireux d'apporter le corps du Christ (christophores) aux personnes en difficultés, à domicile ou dans une institution (EHPAD, hôpital,...), demande relayée par le père Nils, le service de la Pastorale de la Santé, en lien avec le service diocésain de la liturgie, propose 3 formations.

Celles-ci auront lieu, dans la salle paroissiale d'Arpajon,

lundi 17 avril : 9h15 - 12h mardi 23 mai : 9h15 - 12h

L'objectif est d'apprendre à visiter une personne vulnérable, d'être à son écoute, mais aussi de savoir conduire un temps de prière en conformité avec le rituel de l'Eucharistie, en dehors de la messe. Pour cela, la formation comportera 2 aspects : théologique et pastoral, enseigné par un prêtre, et pratique, enseigné par un membre de la Pastorale de la Santé.

Inscriptions: pastoralesante91@eveche-evry.com



Devenir CHRISTOPHORE

Vendredi 14 avril 2023 19h30 - 22h 2 rue de l'Aître

Formation qui s'adresse à tous ceux qui portent ou souhaitent porter le corps du Chrsit à domicile, en EHPAD, à l'hôpital



Interventionde
Inscription: père Pascal Ouedraogo
pastoarlsante91@eveche-evry.com

du 10 au 16/04	Horaires des Messes	Ado. Rencontre / Confession
lundi 10/04		7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch.neuf
mardi 11/04	12h : Arny Cté Focolari 18h : Arpajon 18h30 : St Sulpice (Presbytère)	20h30 : Prière - Cté Ch.neuf 18h45 : Adoration - confession - Arpajon
mercredi 12/04	9h: Arpajon 18h30: Ollainville	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
jeudi 13/04	9h : Arpajon, Breuillet 18h30 : Mauchamps	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
vendredi 14/04	18h : Arpajon 18h30 : St Sulpice (Presbytère) 19h15 : Breuillet	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf 18h30 : Adoration - Breuillet 18h45 : Adoration - confession - Arpajon 20h30 : Prière charismatique - Ollainville
samedi 15/04	9h : Bruyères (messe du jour) 18h : Boissy 18h : St-Germain	9h30 : Louange / chap. / ado Égly 10h30 : Louange / Chap. marial - Arpajon 18h : Louange / Prière frères - Breuillet
dimanche 16/04 Miséricorde divine	9h30 : La Norville, Égly 11h : St Sulpice, Breuillet, Arpajon et Bruyères	

Nous avons célébré le mariage de : Mylène LOISEL et Nicolas MUNOZ (Grp. Saint-Sulpice)

Nous avons célébré les funérailles de : Jean-François BENECH, Ginette OUDIN, Jacqueline RONSAIN, Angèle DAGUILLON, Simonne VANLOOT (Grpt. Arpajon)

Nous avons célébré le baptême de : Charlie MUSINE, Rickison et Glorianne GOMIS-MARTIN, Loan MONSENERGUE, Océane NTONFO, Phil-Larry et Philana NIAULT, Louis Mathis TCHOUMI

Rappel:

(Grpt. Arpajon)

- 16 avril : (Dimanche de la miséricorde) Arpajon-> Apéro-parvis à l'issue de la messe et à 15h chapelet de la miséricorde divine et temps d'adoration-louange-eucharistique Annonces :
- **16 avril** : Dimanche Respir', 12h30 17h, parc d'Arny (Bruyères). Tél : 06 62 65 80 56.
- **14 avril :** Formation (ouvert à TOUS) pour devenir **CHRISTOPHORE** (c'est à dire porter la communion aux malades ou personnes âgées) 19h30 22h à la salle paroissiale d'Arpajon.

Le Denier de l'Église est une contribution financière qui sert notamment à verser le traitement et les charges sociales des prêtres, former les séminaristes, loger les prêtres, payer les permanents laïcs et entretenir les lieux de cultes. Vous pouvez faire un don en prenant l'enveloppe aux sorties des églises ou via le site sécurisé : https://dons.evry.catholique.fr